

Neuer Schulfilm in Planung



In Kooperation mit der Medienfachberatung des Bezirksjugendrings steht ein weiteres großes Filmprojekt vor seiner Umsetzung. Nach den Pfingstferien beginnen die Dreharbeiten an verschiedenen Orten, u. a. in unserem Schulhaus und in einem der Keller am Weidenberger Obermarkt. Ein Gruselcasting dafür fand in der Aula statt



und mehr als 90 Schüler*innen aus den Grund- und Mittelschulklassen beteiligten sich an der Aktion. Musikalisch begleitet wurde das Casting von unserer ukrainischen Schülerin Lisa. Die vierköpfige Jury bestehend aus der 2. Konrektorin Frau Ruckdäschel-Kempf, der Leiterin des Kreativ-Teams der Schule, Frau Vogel, dem Schülersprecher Nico Renger und der ukrainischen Schülerin Anna Hural war von den eigens vorbereiteten Sketchen und Vorträgen sehr beeindruckt. Das Engagement der Castingteilnehmer*innen wurde mit einer Zusage belohnt.



Umwelttheaterstück „McTrash packt aus“

Dank des Engagements von Frau Schulz, die sich bei Radio Mainwelle bewarb und Frau Ruckdäschel-Kempf, die die anschließende Planung übernahm, konnte das Umwelttheaterstück „McTrash packt aus“ an unserer Schule aufgeführt werden. Recycling, Abfallvermeidung und die richtige Mülltrennung sind wichtige Themen, die unseren und den Grundschüler*innen der Karl-Gebhardt-Schule humorvoll und anschaulich vermittelt wurden. Günter Geisler, der wie Sherlock Holmes als Detektiv verkleidet auftrat, ließ die Kinder auch aktiv mitwirken. Es war ein sehr lehrreicher Vormittag.



Osterfrühstücksbuffet



Am letzten Schultag vor den Osterferien gab es in unserer

Schulmensa ein abwechslungsreiches und liebevoll gestaltetes Osterfrühstück. Vielen Dank für diesen schönen Abschluss.

Schulobst

Jeden Mittwoch stehen Frau Kießling-Thees und Frau Schinner schon ganz früh in der Küche und bereiten alles vor. Denn jeden Mittwoch ist "Schulobst-Tag" für unsere Grundschüler*innen. Das bedeutet, es gibt bevorzugt regionales und saisonales Obst und Gemüse, das liebevoll zubereitet wird und abwechselnd dazu entweder Milch, Käse oder Joghurt. Die vorbereiteten Boxen werden von zwei Schülern aus der



7G an die jeweiligen Botendienste der Grundschulklassen übergeben. Geliefert und zur Verfügung gestellt werden die Produkte vom Hutzelhoferhof Bayreuth.

Ziel ist, dass die Kinder Obst, Gemüse, Milch und Milchprodukte wertschätzen und ein gesundheitsförderliches Ernährungsverhalten entwickeln sollen. Das EU-Schulprogramm wird aus Landes- und EU-Mitteln finanziert. Eine großartige Aktion!



Theater Weimarer Kultur-Express

Auch für unsere Mittelschüler*innen gab es eine Theateraufführung. Das Stück handelte davon, dass sich ein junges Mädchen in der Online-Welt verliert. „Jules altes Handy ist zwar internetfähig, aber alt, unzuverlässig und lange nicht so leistungsstark, wie sie es sich wünscht. Zu ihrem Geburtstag bekommt sie endlich das neue, heißersehnte Smartphone. Damit eröffnet sich ihr ein noch schnellerer, leichter und vor allem ortsungebundener Zugriff auf Spiele- und Netzwerkportale. Das Immer-Online-Sein wird eine neue Lebensempfindung für Jule.

sich wichtig, im Ihre realen allem ihre Freundin bis dahin Hobbys



Hier fühlt sie rundum Mittelpunkt. Freunde, vor beste Elli und ihre geliebten geraten

mehr und mehr in den Hintergrund. Auch die Beziehung zu ihrer Mutter und zu anderen Angehörigen leidet darunter. Immer mehr vernachlässigt sie die Schule, häusliche Pflichten und am Ende sich selbst. Doch die neue Leidenschaft birgt auch noch andere Gefahren. Jule tappt in die eine oder andere Kostenfalle und läuft Gefahr, zu falschen Leuten Kontakt aufzunehmen. Am Ende muss Jule sich eingestehen, dass sie abhängig vom Smartphone ist.“ Zitat Homepage des Weimarer Kultur-Express.

Das Stück hat jede*n Zuhörer*in stark zum Nachdenken angeregt, vielen Dank für die Organisation!